

Le président du Venezuela reçoit l'assesseur spécial de l'UE pour ce pays sud-américain



Caracas, 10 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a reçu l'assesseur spécial pour ce pays sud-américain du Service Européen d'Action Extérieure, Enrique Iglesias, avec lequel il a analysé le déroulement du processus de dialogue entre le gouvernement et les opposants.

Depuis le palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a précisé que la rencontre consolide la diplomatie bolivarienne de paix avec des organismes internationaux qui sont disposés à impulser les conversations avec tous les secteurs sociaux.

Le chef d'état vénézuélien a réitéré que, dans le cadre des négociations, l'on défendra la société, l'économie et le caractère politique, entre autres aspects, afin d'améliorer le bien-être du peuple vénézuélien.



Radio Habana Cuba